

Tim BPIP RI Kunjungi Kampung Pancasila Desa Bubulan

Basory Wijaya - BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 18, 2022 - 20:53



BOJONEGORO, – Bersama Jajaran Forkopimda, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto turut mendampingi kunjungan kerja Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Republik Indonesia ke Kampung Pancasila Desa/Kecamatan Bubulan, Kabupaten Bojonegoro Jawa Timur. Senin (18/04/2022).

Kunjungan ini merupakan bentuk apresiasi terkait pembentukan Kampung

Pancasila yang dilakukan oleh Kodim 0813 Bojonegoro bersama Pemerintah daerah dengan tujuan untuk membangkitkan kembali nilai-nilai pengamalan Pancasila di masyarakat khususnya kaum milenial.

Dalam sambutannya Deputi Hukum Advokasi dan Pengawasan Regulasi Badan Pembinaan Idiologi Pancasila Republik Indonesia, Kemas Akhmad Tajuddin mengungkapkan bahwa kunjungan ini merupakan bentuk apresiasi atas pencapaian Desa Bubulan sebagai Kampung Pancasila terbaik yang diselenggarakan oleh Kodim 0813 Bojonegoro bersama Pemerintah daerah.

“Capaian ini tentu berdasarkan penilaian berbagai aspek yang menggambarkan masyarakat Bubulan dapat menterjemahkan perilaku seorang insan Pancasila,” tuturnya.

Ia berharap, dengan adanya Kampung Pancasila ini dapat menyatukan segala bentuk perbedaan, menurutnya, Pancasila merupakan satu-satunya Idiologi yang dapat menyatukan perbedaan agama, suku, ras dan golongan yang ada di Indonesia.

Untuk itu, ia mengajak kepada seluruh masyarakat untuk mensyukuri dan mengamalkan Pancasila sebagai Ideologi Bangsa.

“Mudah-mudahan dengan adanya pertemuan hari ini dapat membangkitkan kembali kecintaan kita kepada Pancasila,” pungkasnya.

Sementara itu, pada kesempatan yang sama Dandim Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto dalam sambutannya menyampaikan bahwa Desa Bubulan merupakan salah satu Kampung Pancasila dari 28 desa di Bojonegoro. Terbentuknya Kampung Pancasila ini merupakan bentuk sinergitas TNI Polri dan pemerintah daerah serta didukung oleh semua lapisan masyarakat.

“Tujuannya adalah untuk mengingatkan kembali nilai-nilai yang terkandung dalam sila-sila Pancasila, sehingga diharapkan dapat mencetak generasi muda yang berwawasan Pancasila,” ungkap Dandim.

Pihaknya berharap, Kampung Pancasila yang sudah terbentuk dapat dijadikan percontohan desa yang lainnya sehingga masyarakat dapat hidup guyub, rukun, tentram dan hidup berdampingan meski ada perbedaan.

“Semoga kedepan khususnya warga Desa Bubulan akan muncul bibit-bibit generasi muda berprestasi berwawasan Pancasila yang dikenal dikanca nasional maupun internasional,” pungkas Dandim. (ombess)